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Bürgerschaft am 05.11.2020 TOP Ö 7.12 
 
Kleine Anfrage: Unterstützung für MINT-Projekte 
 
Einreicher: Heike Corinth, CDU/FDP-Fraktion 
 
Es antwortet:    Dr. Sonja Gelinek 
 
 
Anfrage 
 
1. Inwieweit unterstützt die Stadt Stralsund MINT-Projekte/Ganztagsangebote an den 

Stralsunder Schulen? 
 
2. Welche Projekte/ Angebote wurden in Kooperation mit der Schulverwaltung an 

Stralsunder Schulen durchgeführt (wenn möglich, bitte einzeln nach Schule, 
Klassenstufe, Inhalten und Projektträger auflisten)? 

 
3. Wurden Unterstützungen für Projekte/ Angebote seitens der Schulverwaltung gestrichen 

bzw. gekürzt? Wenn ja, warum und nach welchen Gesichtspunkten erfolgten diese (bitte 
für jedes Projekt aus Frage 1 auflisten)? 

 
Begründung 
 
Als MINT-EC-Schule gehört das Schulzentrum am Sund seit 2003 zu einem Kreis von etwa 
150 Schulen bundesweit. Diese Auszeichnung ist dem Schulzentrum aufgrund des sehr 
guten mathematisch-naturwissenschaftlichen Profils verliehen worden.  
 
Die Schule profitiert in vielfältiger Weise von der Förderung durch den Verein MINT-EC im 
naturwissenschaftlichen Bereich in Form von Seminaren und Workshops für Schülerinnen 
und Schüler, Fortbildungen für Lehrkräfte und den Austausch zwischen den MINT-EC-
Schulen. 
 
Schulen mit Ganztagsangeboten verstehen sich als Lern- und Lebensorte. Nicht nur, dass 
Lernprozesse anders gestaltet werden, so können auch außerschulische Lernorte sowie 
Freizeitaktivitäten in die Arbeit der Schule eingebunden werden. 
 
  



Seite 2 von 2 
 

Antwort 
 
Sehr geehrter Herr Präsident,  
sehr geehrte Frau Corinth,  
sehr geehrte Damen und Herren,  
 
vielen Dank für Ihre Anfrage.  
 
1. Inwieweit unterstützt die Stadt Stralsund MINT-Projekte/Ganztagsangebote an den 

Stralsunder Schulen? 
 
Grundsätzlich werden Projekte durch die Schulen selbst geplant und durchgeführt. Der 
Schulträger ist nicht involviert. Gemäß §112 SchulG soll der Schulträger den Schulen 
Haushaltsmittel zur eigenen Bewirtschaftung übertragen, um auch die Eigenständigkeit der 
Schule zu stärken. Dies geschieht regelmäßig und in dergestalt, dass jeder Schule 
gemessen an der Schülerzahl Mittel für den sächlichen Schulhaushalt zur Verfügung stehen. 
 
2. Welche Projekte / Angebote wurden in Kooperation mit der Schulverwaltung an 

Stralsunder Schulen durchgeführt (wenn möglich, bitte einzeln nach Schule, 
Klassenstufe, Inhalten und Projektträger auflisten)? 

 
Aktuell läuft das Projekt: „Energiewelten Stralsund“, das am 15.09.2020 für zwei Jahre 
geschlossen wurde. Unser Klimaschutzbeauftragter Herr Latzko hat dieses Projekt mit dem 
Schulzentrum ins Leben gerufen. In diesem Projekt ist neben der Hochschule Stralsund auch 
die Hansestadt Stralsund als Schulträger mit 2 Schulen (Schulzentrum und Hansa-
Gymnasium) beteiligt. Das Projekt wird von deutschen und polnischen Partnern über 2 Jahre 
durchgeführt. Herr Latzko wird das Projekt demnächst ausführlicher im Ausschuss für 
Bildung, Hochschule und Digitalisierung vorstellen. 
 
3. Wurden Unterstützungen für Projekte/ Angebote seitens der Schulverwaltung gestrichen 

bzw. gekürzt? Wenn ja, warum und nach welchen Gesichtspunkten erfolgten diese (bitte 
für jedes Projekt aus Frage 1 auflisten)? 

 
Kürzungen wurden in den letzten Jahren nicht vorgenommen. Wenn Projekte nicht 
durchgeführt werden, ist dies eine Entscheidung der Schule oder liegt u.a. an den fehlen 
Kofinanzierungsmitteln Dritter.  
 
 
gez. Dr. Sonja Gelinek 
 


